

Pág.: 4 Cm2: 58,7 VPE: \$64.383 Fecha: 09-11-2024 Medio: El Llanquihue Supl.: El Llanquihue

Noticia general Título: Invitan a las comunidades a postular al Laboratorio Ciencia Pública



Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.200

18.600

No Definida

Invitan a las comunidades a postular al Laboratorio Ciencia Pública

 Hasta las 23:59 horas del 18 de noviembre, estará abierto el proceso de postulación al concurso nacional "Laboratorio Ciencia Pública" para el diseño y desarrollo de proyectos comunitarios de comunicación en el ámbito de los conocimientos locales 2024-2025. Se trata de un fondo concursable diseñado por la División Ciencia y Sociedad, del Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación. Este instrumento está dirigido a juntas de vecinos y otras organizaciones comunitarias; además de comunidades y asociaciones indígenas. Al respecto, la seremi de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación de la Macrozona Sur, Dra. Maite Castro indicó que este fondo concursable tiene por objetivo apoyar a las organizaciones sociales que quieran difundir su conocimiento.

